

MONCALVILLO, AVENIDA



Esta avenida de reciente trazado une la calle Salustiano Olózaga con la calle Sequoias, al sur de la ciudad. Aparte de algunas urbanizaciones, se caracteriza principalmente por ubicar en sus lares el nuevo campo

de fútbol Las Gaunas y el Palacio de los Deportes de La Rioja, lo que confiere a esta avenida y en general al barrio, una gran animación cuando se celebran competiciones deportivas en estas instalaciones.



CAMPO DE FÚTBOL LAS GAUNAS DE 2002

Fue inaugurado el 28 de febrero de 2002 con un encuentro amistoso entre el Club Deportivo y el Deportivo Alavés. El resultado final fue de 2-1 a favor del equipo local ante los 16.000 espectadores que llenaron todo el estadio. El primer partido oficial jugado en el nuevo Las Gaunas fue el 3 de marzo de 2002 entre el Logroñés y el Zaragoza, ganando los visitantes por 0-1.

El proyecto de la construcción de un nuevo estadio de fútbol fue realizado por el arquitecto Antonio Lamela, reuniendo los últimos avances en materia de construcción y seguridad, con una capacidad para 16.000 personas y unas dimensiones del terreno de juego de 104x66 metros. El coste total ascendió a 20 millones de euros.

PALACIO DE LOS DEPORTES DE LA RIOJA DE 2003

Proyectado por el arquitecto municipal Rafael Alcoceba, el Palacio de los Deportes posee cuatro plantas, sótano y un aforo de 3.809 personas, que

puede ampliarse a 4.500 mediante un sistema de gradas telescópicas. La inversión realizada por parte del Ayuntamiento de Logroño, Comunidad Autónoma de La Rioja y Consejo Superior de Deportes fue de 11'3 millones de euros y fue inaugurado oficialmente el 29 de abril de 2003 con un partido amistoso entre la



selección española de fútbol sala de España y la de Irán. Unos días antes, entre el 16 y el 18 de abril de 2003, estas magníficas instalaciones fueron el escenario de la Copa Latina Junior

de Balonmano disputada entre las selecciones de Francia, Italia, Portugal y España. Los ganadores de la Copa en sus versiones masculina y femenina fueron la Selección Española. ↘

El 24 de abril de 2002 el Ayuntamiento presidido por Julio Revuelta, acordó denominar esta avenida con el nombre de Moncalvillo en el barrio de La Guindalera. En esta misma sesión, la Corporación Municipal acordó también denominar dos viales con los nombres de calle Serradero y parque Picos de Urbión, relativos a montes y situados ambos en el sector Fardachón.

MONCALVILLO

La sierra de **Moncalvillo** separa las cuencas de los ríos Iregua y Najerilla, está situada en el Sistema Ibérico y es una de las numerosas sierras que posee La Rioja en una zona con cumbres cercanas a los 1.500 metros de altitud.

¿SABÍA QUE...

- ... la primera piedra del nuevo campo de fútbol Las Gaunas fue puesta el 19 de marzo de 1998 por el alcalde de la ciudad, José Luis Bermejo?
- ... el día de la inauguración del campo de fútbol Las Gaunas fue descubierta una placa conmemorativa por el presidente de La Rioja, Pedro Sanz, y el alcalde de Logroño, Julio Revuelta?
- ... el nuevo campo de fútbol posee el mismo nombre que el viejo y desaparecido Las Gaunas, donde el Club Deportivo Logroñés vivió su época dorada de la mano del bodeguero y empresario Marcos Eguizábal, fallecido en Madrid el 14 de agosto de 2009 a los 90 años de edad?
- ... actualmente, el equipo de la ciudad se llama Unión Deportiva Logroñés (UDL) y durante la temporada 2010-2011 juega en el grupo del norte de la Segunda B española?
- ... este campo de fútbol alberga la sede de la Federación Riojana de Fútbol que en 2010 celebró sus primeros 25 años?
- ... en el llamado Edificio Federaciones, situado en el nº 2 de avenida Moncalvillo y formando parte del Palacio de los Deportes de La Rioja, se ubican las sedes de numerosas federaciones deportivas?
- ... los días 30 y 31 de octubre de 2010 los aficionados pudieron contemplar en la Federación Riojana de Fútbol el trofeo de la Copa del Mundo que ganó la Selección Española el 11 de julio de 2010?